

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 septembre 2024

LEVÉE DE FONDS NEOTRUCKS

NEOTRUCKS annonce une levée de fonds de 3,250 millions d'euros lors d'un tour de financement de série A mené en collaboration avec CREDIT AGRICOLE TRANSITIONS REGION pour les fonds CACE'EN et CADS Développement, UI INVESTISSEMENT pour le Fonds régional Avenir industrie Auvergne-Rhône-Alpes et les Business Angels Mandelaure Immo, Strates & J, GLV développement et holding CAPASI, aux côtés de la BPI, de la banque populaire et du Crédit Agricole Centre Est.

NEOTRUCKS, start-up industrielle basée à DAGNEUX (Ain), est constructeur d'engins spéciaux off-road issus de l'économie circulaire.

En partenariat avec RENAULT TRUCKS, NEOTRUCKS réemploie et transforme des véhicules thermiques en engins logistiques 100 % électriques utilisés pour le déplacement de semi-remorques sur des sites industriels, logistiques ou aéroportuaires.

Evoluant en site fermés, limités à 25 km/h, ces véhicules ne requièrent pas de permis poids lourds.

Accompagner nos clients sur le changement de paradigme

NEOTRUCKS ambitionne de transformer en profondeur les habitudes d'achat des secteurs visés habituellement orientés vers des véhicules principalement thermiques et neufs.

L'économie circulaire est au cœur de la démarche de NEOTRUCKS pour réduire l'utilisation des ressources naturelles et l'impact environnemental de ses véhicules. Le modèle économique s'articule autour de trois axes : réemployer, reconverter et rétrofiter.

Les principaux partenaires industriels sont majoritairement issus de la région AURA pour optimiser l'empreinte carbone de la chaîne de valeur.

Leader dans les solutions de mobilité circulaires

Fondée en 2020 par Yves GIROUD et des actionnaires du premier cercle, NEOTRUCKS adresse à ce jour des clients majeurs tels que BOULANGER, DECATHLON, CARREFOUR, U LOG, LECLERC, INTERMARCHÉ, GEMO, SAINT GOBAIN, PROCTER&GAMBLE, NESTLE, TOTAL ENERGIES, MOBALPA, JACKY PERRENOT, KUEHNE+NAGEL.

Accélérer l'électrification sur les marchés Off-Road

NEOTRUCKS a connu une croissance significative de son chiffre d'affaires, avec une multiplication par huit en 2023 qu'elle entend doubler d'ici 2025, tirée par l'adhésion de ses marchés cibles.

En moyenne, un véhicule NEOTRUCKS évite 65 tonnes de CO2 lorsqu'il est utilisé en remplacement d'un équivalent thermique contribuant ainsi à des réductions substantielles des émissions de GES et des nuisances sonores.

La levée de fonds offrira à l'entreprise les moyens de développer ses ventes en France et en Europe, de poursuivre son programme d'investissement en R&D pour approfondir sa gamme de véhicules et développer des services innovants permettant un taux d'utilisation optimal à ses clients.

Des investisseurs engagés dans l'innovation circulaire

A propos de CATR

Filiale commune des 5 Caisses Régionales du Groupe Crédit Agricole de la région AURA, Crédit Agricole Transitions Région (CATR) accompagne en investissement les acteurs des transitions énergétiques et environnementales.

A propos d'UI Investissement

Société indépendante et spécialiste du développement des entreprises françaises non cotées, UI s'engage et s'investit, depuis plus de 50 ans, aux côtés de dirigeants de startups, PME et ETI pour faire émerger et développer des entreprises économiquement et durablement performantes.

UI Investissement gère plus d'1,5 milliard d'euros d'actifs et s'investit auprès de plus de 300 dirigeants dans des secteurs d'activité essentiels à la société comme la santé, l'agro-business ou l'industrie et les services. Le capital développement et transmission, cœur historique de l'activité d'UI représente plus de la moitié de l'actif sous gestion et permet de faire bénéficier plus de 50 entreprises de l'expertise opérationnelle et des outils méthodologiques développés par UI. En parallèle, les équipes et véhicules d'investissement dédiés à l'innovation et à la consolidation permettent d'accompagner les entreprises tout au long de leur cycle de vie et de contribuer au dynamisme économique des territoires.

UI s'appuie aujourd'hui sur 80 collaborateurs et, en complément de ses équipes de Paris, sur plus de 10 implantations régionales (Besançon, Clermont-Ferrand, Dijon, Lille, Limoges, Lyon, Nantes, Orléans, Reims, Rennes, Strasbourg...).

A propos du Fonds Régional Avenir Industrie La Région, autorité de gestion des fonds européens

Créé en novembre 2023 par la Région Auvergne-Rhône-Alpes, le Fonds Régional Avenir Industrie Auvergne-Rhône-Alpes a vocation à contribuer au financement des startups innovantes en phase d'amorçage, en phase d'industrialisation, et des entreprises matures en phase de croissance implantées dans la région Auvergne-Rhône-Alpes. Géré par UI Investissement, ce fonds est doté d'un capital initial de 50 M€, dont 50% de fonds européens, grâce au soutien du Feder (Fonds Européen de Développement Régional). Il concentre les forces de la région, mobilisées pour soutenir l'économie régionale et créer des emplois de proximité et durables.